

Begründung:

Am 10.08.2016 ist in einer Sondersitzung des Planungsausschusses das Konzept zur Innenstadtverschönerung vorgestellt worden. Dies ist auf Empfehlung des Planungsausschusses am 16.08.2016 im Verwaltungsausschuss anerkannt worden.

Mit Beschluss vom 27.03.2018 des Verwaltungsausschusses wird die Verwaltung aufgrund des Antrages der SPD-FDP Gruppe vom 21.12.2017 beauftragt, eine Probeaufrauhung der Klinker in der Menkestraße durchzuführen. Bei Erfolg sollten die Kosten ermittelt und eine Beschlussfassung vorbereitet werden.

Nach Kontaktaufnahme mit Klinkerherstellern sowie diversen Spezialfirmen für Oberflächenbehandlungen sind nun kleinere Probeflächen mit zwei eventuell infrage kommenden technischen Verfahren zur Aufrauhung der Klinkeroberfläche hergestellt worden.

Die Probeflächen befinden sich in rückwertigen Bereich des Cityparkplatzes und können vor Beginn der Sitzung besichtigt werden.

Die Kosten belaufen sich auf 762,00 €/ m² und übersteigen hiermit jedweden Kostenansatz.